

11 12 2016 Los Tiempos

Easba para hasta zafra de 2017

La Empresa Azucarera San Buenaventura (Easba), ingresó en mantenimiento hasta la próxima zafra, que será el mes de agosto de 2017. La primera zafra comercial concluyó con la producción de 109 mil quintales de azúcar, informó el gerente general, Ramiro Lizondo.

“Estamos haciendo mantenimiento y algunas obras normales para prepararnos para el próximo año en la próxima zafra”, informó.

La empresa produjo 109.000 quintales de azúcar y 1,2 millones de litros de alcohol, esa cantidad corresponde a menos del 10 por ciento de la capacidad de la planta.

La instalación de la empresa tuvo un costo de 265 millones de dólares, financiados con crédito del Banco Central de Bolivia y la construcción estuvo a cargo de la empresa China Camce. La inauguración fue a finales de octubre de 2015.

Certifican 119 mil T de semilla

Bolivia ahorró 133 millones de dólares en 2015 con la producción de 119.000 toneladas de semilla certificada, que permitió reducir la importación de ese insumo agrícola, (¿???) informó ayer el director del Instituto Nacional de Innovación Agropecuaria y Forestal (Iniaf), Carlos Osinaga.

“Hemos pasado de una certificación de 95.000 toneladas de semillas a 119.000 toneladas de semillas, esto implica un movimiento económico de más de 133 millones de dólares que se ahorra el país con los servicios que presta el Iniaf a la certificación de semillas”, explicó.

“De no existir estos servicios el Iniaf tendríamos que importar. (...) Cuando usamos semilla certificada podemos incrementar hasta un 25 por ciento los rendimientos acompañados de las buenas prácticas agrícolas”, subrayó.